

Home > Sur América > Colombia > **Ecopetrol** recorta plan de inversión en 1200 millones de dólares por COVID-19

Ecopetrol recorta plan de inversión en 1200 millones de dólares por COVID-19

La compañía informó que la decisión fue tomada con el fin de "enfrentar las retadoras condiciones del mercado"

Por EFE - El Mar 17, 2020

COLOMBIA ECONOMÍA NOTICIAS



En 2019 **Ecopetrol** obtuvo un beneficio neto por unos 3871 millones de dólares. (Twitter)

Bogotá, 17 mar (EFE).- El desplome de los precios internacionales del crudo debido a la volatilidad del mercado mundial y al coronavirus (COVID-19) llevó a la petrolera colombiana **Ecopetrol** a recortar en 1200 millones de dólares su plan de inversiones para este año, informó este martes la compañía.

Ecopetrol, la empresa petrolera más grande de Colombia, explicó en un comunicado que esa y otras medidas tomadas «hacen parte de un plan de intervención que tiene como objetivo adaptarse a las condiciones cambiantes del mercado de manera oportuna y ordenada».

La primera etapa de ese paquete incluye la «reducción de 1.200 millones de dólares en el plan de inversiones 2020 ubicándose en un nuevo rango entre 3.300 y 4.300 millones de dólares».

«Las medidas adoptadas se orientan a intervenir oportunidades de inversión en etapas tempranas de maduración, buscando preservar la producción y la caja, y salvaguardando inversiones en integridad y confiabilidad, así como compromisos de inversión social ya efectuados», añade la información.

La compañía agregó que la decisión fue tomada con el fin de «enfrentar las retadoras condiciones del mercado, que se han reflejado en el descenso de más de 40 % en el precio del crudo de referencia Brent frente al cierre de 2019, debido a choques externos como el fuerte incremento en la oferta de **petróleo** y la diseminación del COVID-19».

NOTICIAS RELACIONADAS

La Fed y el Tesoro aumentan la liquidez en 500.000 millones de dólares
Mar 17, 2020

Dices ser socialista, pero probablemente no tengas corazón de...
Mar 17, 2020

Reducción de costos y gastos

Ecopetrol redujo además en 2 billones de pesos (unos 493 millones de dólares de hoy) los costes y gastos «para fortalecer la competitividad de la empresa, adoptando con efecto inmediato, medidas de austeridad, priorización de actividades operativas, administrativas y control de gastos operacionales, como restricción de viajes, viáticos, patrocinios, participación en eventos, entre otros».

La compañía dijo también que ante las nuevas condiciones del mercado implementará estrategias comerciales para maximizar el valor de los crudos y productos que vende el Grupo **Ecopetrol**.

Ecopetrol también tiene a su disposición líneas comprometidas de crédito por 665 millones de dólares con la banca internacional y se encuentran acordados los términos para otro con la banca local por 990 000 millones de pesos (unos 243 millones de dólares de hoy), esta última en proceso de autorización por parte del **Ministerio** de Hacienda.

«Junto con las intervenciones anunciadas hoy, la disponibilidad de estos recursos le permitirá a **Ecopetrol** continuar mitigando riesgos asociados a fluctuaciones de precios del crudo y minimizar riesgos asociados a escenarios de estrés de liquidez», añadió la compañía.

Como parte de las medidas, **Ecopetrol** propuso también un nuevo esquema que pago de los dividendos a sus accionistas, tanto mayoritarios como minoritarios.

En 2019 **Ecopetrol** obtuvo un beneficio neto de 13,3 billones de pesos (unos 3.871 millones de dólares), el más alto de los últimos seis años y superior en un 14,7 % al de 2018.

Cuando comenzamos el **PanAm Post** para tratar de llevar la verdad sobre América Latina al resto del mundo, sabíamos que sería un gran desafío. Pero fuimos recompensados por la increíble cantidad de apoyo y comentarios de los lectores que nos hicieron crecer y mejorar.

¡Forma parte de la misión de difundir la verdad! Ayúdenos a combatir los intentos de silenciar las voces disidentes y contribuye hoy.

CONTRIBUYE HOY

Contribuya hoy al PanAm Post con su donación



EFE - 1899 Posts - 0 Comments

ARTICULO PREVIO

La Fed y el Tesoro aumentan la liquidez en 500.000 millones de dólares

PRÓXIMO ARTICULO

Argentina: "es posible que haya muchos casos de coronavirus en incubación"

Suscríbese gratis a nuestro boletín diario

Suscríbese aquí a nuestro boletín diario y nunca se pierda otra noticia

Ingrese su cuenta de email

Suscribase

Puede salirse de la lista de suscriptores en cualquier momento



También podría gustarte

Más Del Autor



Por tercera vez, bolsa de valores de Colombia suspende su operación



Guaidó activa cinco medidas en paralelo para frenar el COVID-19 en Venezuela



¿Es verdad que China venció el coronavirus? El pueblo grita ¡falso!

ANTERIOR SIGUIENTE

DESTACADO

OPINIÓN

A 42 años de la tragedia
Mar 16, 2020

VENEZUELA

Coronavirus en Venezuela: tiranía de Maduro miente sobre infectados
Mar 16, 2020

OPINIÓN

Un pequeño triunfo para la libertad
Mar 16, 2020

ASIA

¿Es verdad que China venció el coronavirus? El pueblo grita ¡falso!
Mar 16, 2020

Donar

¡Ayúdenos a difundir la verdad!

PanAm Post necesita tu donativo para continuar su lucha por la libertad y contra el colectivismo.

DONAR

Contribuya hoy al PanAm Post con su donación

Síguenos

- 365k Likes | Like our page
- 138k Followers | Follow Us
- Youtube Subscribers | Subscribe
- Instagram Followers | Follow Us
- RSS Subscribe | Subscribe

Más Noticias



Nuestra orfandad intelectual
Mar 17, 2020

La CIJ aplaza el juicio entre Venezuela y Guyana por frontera
Mar 17, 2020

Politizar la crisis es el antídoto
Mar 17, 2020

ANTERIOR SIGUIENTE 1 De 7.464

Nuestra orfandad intelectual
Mar 17, 2020

La CIJ aplaza el juicio entre Venezuela y Guyana por frontera
Mar 17, 2020

Politizar la crisis es el antídoto
Mar 17, 2020

ANTERIOR SIGUIENTE 1 De 7.464

Deja un comentario

